

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

05.05.2021

wir freuen uns mit der Schulleitung ankündigen zu können, dass es ab dem 10.05.2021 wieder eine Mittagsverpflegung geben wird. Aufgrund des Wechselunterrichts und der aktuellen Lage erfolgt die Versorgung über die Ausgabe und nicht wie gewohnt am Buffett.

Trotz der aktuellen Einschränkungen wollen wir allen Schülerinnen und Schülern das Mittagessen anbieten, das ihnen zusteht. Entsprechend bieten wir für alle Schülerinnen und Schüler die ihr Mittagessen über **Bildung und Teilhabe (BuT)** beziehen, **auch im Wechselunterricht** ein Essen *to-go* an. Um dies zu bewerkstelligen werden wir Nudeln, weitere Mittagsgerichte oder Salate in *to-go* Bechern anbieten. Die Schülerinnen und Schüler können ihr Essen wie gewohnt an der Ausgabe aussuchen und dieses dann zuhause essen.

Da auch wir unseren Teil zur Nachhaltigkeit beitragen wollen, verwenden wir Becher, die zu 100% aus recycelbaren Materialien bestehen und aus nachhaltigem Anbau stammen.



Alle **BuT** Schülerinnen und Schüler können um **13:30 Uhr über den Zugang am Feuerwehrtor am Sportplatz über den Schulhof** die Mensa betreten und werden von uns versorgt.

Bleibt gesund und bis bald in der Mensa,

***Euer Mensa-Team***

Bitte tragt auch ihr zu mehr Nachhaltigkeit bei und entsorgt die Behälter richtig! 😊